



# なかろくごう

大田区立仲六郷小学校  
令和4年4月26日  
校長 近藤重善

強く正しく美しく みんな仲よし仲六郷

## 若葉

副校長 工藤 由美子

美しかった桜が若葉に代わり、新緑の碧さは日に日に深く、強い日差しを受けきらきらと輝く季節となりました。

令和4年度が始まりました。入学や進級した子どもたちの笑顔や頑張りが、若葉のようにきらきらと輝いて見えます。



「1年生を迎える会」の1年生のダンスはとても愛らしかったです。短い練習期間でしたが、担任の先生の

動きを一生懸命真似て全身で表現する様子は、題名の「つばめ」を体現していました。2年生以上の上級生たちは温かな眼差しで見つめていました。何よりも印象的だったのは、昨年度まで担任だった黛教諭が1年担任として動き回っている様子を、1年生以上に一心に見つめていた6年生の笑顔でした。

昨年、毎日泣いて登校していた児童。2年生になった始業式の翌日、ランドセルを背負って両手いっぱい大きな荷物を持つ姿に心配で声をかけましたが、「大丈夫です。」の返事の確かさとしっかりした足取りに、1年間の成長を感じました。学校探検では、1年生にたくさん学校のことを教えていました。

4月21日、中学年の野毛山動物園への遠足に同行しました。改札で待たなければいけなかったり、乗り換えがあったり、昨年より長い時間電車に乗らなければならなかったりしましたが、車内の行動はどの子どもとも立派でした。動物園の中でのグループ活動で、4年生のリーダーシップや思いやり、周囲に対する配慮に大変感動しました。「学校の4階までの階段は全部で72段、途中の急坂の階段は何段かな？」出発前に矢沢先生から出された問題に、子どもたちは必死に段数を数えながら上りました。公園に着いた時、答えがみんなバラバラだったのには思わず苦笑しましたが、帰路も一生懸命数えている3年生が微笑ましかったです。



5年生は高学年の仲間入りをし、委員会活動を頑張っています。初めてのクラスタイムの日、朝少し校庭が濡れていましたが、自分たちで率先して校庭整備を行い、係の人が企画したりレーを楽しんでいた姿が頼もしかったです。

そして6年生はいつも「最高学年であること」を意識して行動していることが分かります。入学したばかりの1年生に優しく接するのはもちろんですが、下学年にも親切に声をかけたり関わったりする光景は日常です。先日の保護者会では短い時間の中で会場作りをしてくれました。きびきびと行動する姿は良き手本です。

子どもたちの頑張りや、家庭や地域の支えなくしてはあり得ません。新学期、張り切ってスタートした子どもたちの笑顔が続きますよう、今年度もご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



## 5月の生活目標

「規則正しい生活をしよう」

生活指導部会 松橋 勇

学年が進級し、新しいクラスになって1か月がたちました。休み時間には、校庭は仲よく遊ぶ子どもたちでいっぱいです。

5月の生活目標は「規則正しい生活をしよう」です。今月は連休もあり、疲れも出てくる時期です。子どもたちがよい生活のリズムで過ごせるように、以下のことに気を付けていきましょう。ご家庭でもご協力をよろしく願っています。

- ☆早寝・早起き・朝ごはんの徹底
- ☆登校時刻を守る(8:15~8:25)
- ☆チャイムの合図や学習のきまりを守る
- ☆休み時間の遊びのきまりを守る
- ☆忘れ物をしないように、前日に学習の準備をする



## 5月の主な学校行事

スクールカウンセラー来校日→SC

|    |   |   |               |
|----|---|---|---------------|
| 1  | 日 |   |               |
| 2  | 月 | 尿検1次  |               |
| 3  | 火 | 憲法記念日                                       |               |
| 4  | 水 | みどりの日                                       | 外国語指導講師来校→ALT |
| 5  | 木 | こどもの日                                       |               |
| 6  | 金 | 離任式 消防写真会(2) ALT                            |               |
| 7  | 土 |   |               |
| 8  | 日 |   |               |
| 9  | 月 | 全校朝会 尿検1次(追加) 委員会活動                         | SC            |
| 10 | 火 | 遠足(5) 1年生5時間授業開始(火水木) 視力(1・2)               |               |
| 11 | 水 | 午前授業 安全指導 視力(3・4)                           |               |
| 12 | 木 | 視力(5・6) ALT                                 |               |
| 13 | 金 | 避難訓練(津波) ALT 補習                             |               |
| 14 | 土 | 学校公開日 体育・健康教育授業地区公開講座 読み聞かせ 土曜補習教室1 PTA一斉部会 |               |
| 15 | 日 |   |               |
| 16 | 月 | クラブ活動 運動会特別時間割始                             | SC            |
| 17 | 火 | 補習  |               |
| 18 | 水 | 午前授業  |               |
| 19 | 木 | 内科検診(全) 仲よしキッズタイム(全) ALT                    |               |
| 20 | 金 | 遠足(1・2) ALT 補習                              |               |
| 21 | 土 | 六郷中運動会                                      |               |
| 22 | 日 |   |               |
| 23 | 月 | 全校朝会 尿検2次 教育実習始(~6/17)                      | SC            |
| 24 | 火 | 児童集会 尿検2次(追加) 補習                            |               |
| 25 | 水 | 耳鼻科検診(全) ALT                                |               |
| 26 | 木 | ALT   |               |
| 27 | 金 | ALT   |               |
| 28 | 土 |   |               |
| 29 | 日 |   |               |
| 30 | 月 |   | SC            |
| 31 | 火 | 補習  |               |



# ありがとうございました～転出された方から～

校長 山本 秀一

3年間、大変お世話になりました。短い間でしたが様々なことがありました。時代が平成から令和に変わりました。コロナが問題になりました。オリンピック・パラリンピックが延期された上に、直前で学校観戦が中止になったりもしました。そのように翻弄される中でも常に変わらなかったのが、子どもたちの「いい顔」と地域のあたたかさでした。この学校に来られてよかった、幸せだった… とつくづく感じています。

主任教諭 小山 文子

保護者・地域の皆様に支えられ、かわいい子どもたちとかわりながら14年間が過ぎました。この間に積み重ねた素敵な思い出は、私の財産として、蓄えられました。感謝の気持ちでいっぱいです。今年度からは、講師として教育活動を継続できることになりました。引き続き、よろしくお願いいたします。

教諭 山中 真理子

仲六の皆さんの元気よくあいさつをするところ、困った人がいたら助けてくれるところが大好きです。6年間、仲六の皆さんと一緒に過ごすことができて、うれしかったです。支えて下さった保護者、地域の皆様に感謝しております。子どもたちの健康と活躍を願っています。

非常勤教員 小澤 秀行

あっ!という間の2年間でしたが、素敵な素敵な子どもたちや教職員、保護者の皆様に出会えて、楽しく過ごすことができました。心から感謝いたします。本当にありがとうございました。新年度からは、目と鼻の先の区立南六郷小学校で勤務しています。今後ともどうぞ、よろしくお願いいたします。

非常勤教員(養護) 堀内 良恵

非常勤養護教諭のため仲六郷小学校では、1年間の勤務でした。保健室等で関わりのあったお子さんや保護者の皆様には大変お世話になりました。今は仕事から離れ新しい生活です。落ち着いたら社会に貢献できるよう準備を始めて行きたいです。心身ともに健康でありますように願っております。

用務主事 上野 広行

用務主事として、6年間お世話になりました。明るく挨拶してくれる仲六小の子どもたちから、たくさんの元気をもらいました。さらに、保護者・地域の皆様が温かく支えてくださったことに対し、心から感謝しております。ありがとうございました。

教員支援員(会計年度任用職員) 岩井 春水

1年半の間お世話になりました。漢字や計算がみるみるできるようになっていく皆さんを見ているのがとてもうれしかったです。さらなるスキルアップのため新しい仕事につきますが、またどこかでご一緒するのを楽しみにしています。

# よろしくおねがいします!～転入された方から～

校長 近藤 重善

「おはようございます」「さようなら」と、子どもたちの元気の良い挨拶…毎日とても気持ちよく過ごしています。明るい子どもたち、あたたかい保護者の皆様、そして地域の皆様、この輝きを大切に、さらに輝くものにしていくため、全力で取り組んでまいります。前任校の八丈島の小学校では、地域との連携を大切にしてきました。これらの経験を生かしながら、教育活動を進めていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

教諭 管井 美佳

今年度、足立区の小学校より異動してまいりました。ミツキーマウスが大好きです。ディズニーランドのような、行って楽しい、もっと行きたいと思えるような学校を目指して、子どもたちと一緒に学んでいきたいと思っております。仲六郷の地域の皆さんに愛されている学校の一員として頑張ります。よろしくお願いいたします。

教諭 増島 樹里

世田谷区の等々力小学校より異動してまいりました。わからないことがあって困っていると、助けてくれる子がたくさんいました。誰に対しても、優しく手を差し伸べられる素敵な皆さんと、元気に楽しく学校生活を過ごしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

用務主事 中田 進

私は四十年間、居住する羽田からバイクで勤務先に通勤してきました。しかし、京浜急行・大鳥居の交差点を通らないのは本校が初めてです。その仲六小の子どもたちが、毎日笑顔で過ごせるように、仕事に励んでいきます。まだ右も左もよく分かりませんが、声をかけてください。どうかよろしくお願いいたします。

教員支援員(会計年度任用職員) 岩崎 哲

本年度から採用されました岩崎です。一般企業で定年を迎え、無事退職しました。機械の音がする騒がしい職場でした。これからは子どもたちの元気な声が響く中で、仕事ができます。初めての職種で、分からないことばかりです。ひとつひとつ教わりながら、精一杯努力してまいります。よろしくお願いいたします。

## お知らせ

### 学校公開・体育・健康教育授業地区公開講座

日時 令和4年5月14日(土) 全学年対象

感染対策として来校人数や時間の制限を設けて実施します。詳細は、感染症拡大の状況などを鑑みて現在検討中です。

※詳しくは後日発行のお知らせをご参照ください。

※やむを得ず就学前児童を帯同しなければならぬ場合は、担任に申込書をご提出いただけます。

